

Richard E. Tremblay est honoré en France et au Chili



24 novembre 2008

Le prix René-Joseph-Laufer lui a été décerné pour son livre *Prévenir la violence dès la petite enfance*



Richard E. Tremblay, professeur aux départements de pédiatrie, de psychiatrie et de psychologie de l'Université et chercheur au CHU Sainte-Justine, a reçu, le 17 novembre à Paris, sous la coupole de l'Institut de France, le prestigieux prix René-Joseph-Laufer de l'Académie des sciences morales et politiques de France, une des cinq académies de l'Institut. Cette récompense lui a été décernée pour son livre *Prévenir la violence dès la petite enfance*, publié récemment par les Éditions Odile Jacob. Le prix René-Joseph-Laufer est accordé tous les deux ans à l'auteur d'un ouvrage qui contribue à la prévention de problèmes sociaux.

Un peu plus tôt, c'est le Chili qui avait honoré M. Tremblay. Le 4 novembre, à Santiago, la présidente Michelle Bachelet a conféré au professeur le titre de grand officier de l'Ordre du mérite enseignant et culturel Gabriela Mistral pour sa contribution à l'élaboration et à la mise en place de politiques à la petite enfance et son apport à la diffusion des connaissances sur la petite enfance.

Membre de la Société royale du Canada, Richard E. Tremblay dirige le Centre d'excellence pour le développement des jeunes enfants, le Centre du savoir pour l'apprentissage chez les jeunes enfants et le Groupe de recherche sur l'inadaptation psychosociale chez l'enfant à l'UdeM.

[Fermer la fenêtre](#)